

Etapas ineludibles en la crianza de los hijos

Principios para nunca dejar de ser padres 9ª y 10ª parte

Dr. David Hormachea – Junio 20 de 2024



Principios
Congregación

“No nacemos con la capacidad de relacionarnos con los demás de forma responsable y afectuosa, no nacemos sabiendo amar. Lo que los padres hagan y diga se grabará en la mente del niño que se va desarrollando y estarán preparados para amar cuando en su mente tengan grabadas las obras, palabras y actitud de amor con que han sido amados.”

Amar es una obligación que debe ser cumplida

“El amor es una obligación que debe ser cumplida como Dios la diseñó no una opción que podemos soslayar si lo deseamos.”

Cumplimos con esta obligación de amar cuando mostramos la calidez, el afecto, el cuidado, el consuelo, la preocupación, la crianza, el apoyo, la aceptación. La práctica de este tipo de amor les motiva a ser cercanos e íntimos.

El amor incluye acciones que deben ser cumplidas.

“El cariño, el apoyo, la ternura, las reglas, la firmeza, la ecuanimidad, la protección, el cuidado, la provisión y el discipulado realizado con paciencia y fundamentado en el amor, son acciones que entregan recursos que permiten a los hijos elegir la vida de excelencia.”

-El amor no motiva la autosuficiencia sino la interdependencia.

-El amor brinda apoyo sabio y permanente que siempre produce bien.

-El amor es incondicional y permanente pero siempre responde sabiamente en todas las condiciones.

Conclusión:

“El amor es permanente e incondicional pero sus acciones y respuestas varían porque, aunque el amor nunca se acaba, si tiene manifestaciones distintas.”

Etapas ineludibles en la crianza de los hijos

Principios para nunca dejar de ser padres 9ª y 10ª parte

Dr. David Hormachea – Junio 20 de 2024



Principios
Congregación

“La verdad es que la culpa no la tienen los niños malcriados, desordenados, groseros, irrespetuosos e insolentes. La culpa la tienen los padres que no recibieron un bebé malcriado, sino que ellos se equivocaron en la crianza y han producido un niño narcisista, rebelde y mimado.”

MALA O BUENA CRIANZA: ERRORES COMUNES QUE PRODUCEN HIJOS TÓXICOS Y PRINCIPIOS QUE PERMITEN CRIAR HIJOS SANOS.

“Los padres deben utilizar la sabiduría, la disciplina y el amor en la crianza de sus hijos. Quienes por falta de conocimiento o y ellos y sus hijos sufrirán las consecuencias.”

PRIMER ERROR: NO CORRIJIR LA IGNORANCIA.

Los niños nacen como salvajes, si les permite que continúen viviendo en la selva de su ignorancia y que por la influencia de su naturaleza pecaminosa actúen como bárbaros, e irracionales los prepara para que por su desobediencia reciban dolorosas consecuencias.

OBLIGACIÓN BÍBLICA DE LOS PADRES SABIOS: ENTREGUE DISCIPLINADA Y REGULARMENTE CONOCIMIENTO BÍBLICO EN TODAS LAS ÁREAS DE LA VIDA.

Los cristianos creemos que el ser humano nace malo, que tenemos una naturaleza pecaminosa, que el mal viene con nosotros y que el bien es el que deben enseñar los padres que son los más importantes maestros en la formación de sus hijos.

Proverbios 22:15 dice: *“La necesidad está ligada al corazón del niño”.*

Génesis 8:21 declara: *“... la intención del corazón del hombre es mala desde su juventud”.*

Conclusión:

“Sin el entrenamiento bíblico de los padres, aun los niños cristianos pueden elegir vidas destructivas. Debemos llenar la mente del salvaje con los principios divinos que les permiten amar a Dios, amar la revelación bíblica de la moral, amar a sus padres, a su familia, su congregación y la sociedad.”